

## Danksagung

An dieser Stelle möchten wir uns bei all den Menschen bedanken, die durch ihre Unterstützung das Gelingen der Offenen Ateliers Steglitz-Zehlendorf erst möglich gemacht haben.



Wir Künstler bedanken uns bei den Verantwortlichen des **Studentendorfes Schlachtensee e.G.** der **Selbstverwaltung des Studentendorfes Schlachtensee e.V.** und auch den Betreibern des **Club A 18** für Anschubhilfe und Kooperation, der temporären Galerie in der Projektlaunch Haus 289, den unterstützenden Marketingmaßnahmen für unseren Event. Ein besonderer Dank geht an **Erik Wegner**, Geschäftsführer Club A18 und **Florian Hessler** vom Eventteam.

Ebenso bedanken wir uns bei **Heike Manleitner** und den Künstlern des **Ateliers Manleitner**, die uns als Team tatkräftig bei der Flyer- und Plakatverteilung unterstützt haben. Das Atelier war unsere zentrale Abholstation für Werbematerialien in Zehlendorf.

Im Namen aller Künstler Steglitz-Zehlendorf gilt unser besonderer Dank **Anna Klöhn** für ihren außerordentlich bemerkenswerten Einsatz und Umsetzung der neuen Künstlerplattform und Webpräsenz, Standleitung zu ihr und dem offenes Ohr für unsere Änderungswünsche, Prozessoptimierung und Redaktionsarbeit.



Nicht unerwähnt lassen möchten wir auch **Mathias Hachmann**, der Gründer und Initiator der sehr aktiven **Facebook-Gruppe Steglitz-Zehlendorf** ist. Ihm ist es zu verdanken, dass unser Plakat temporär das Titelfoto der **Facebook-Gruppe Steglitz-Zehlendorf** schmückt. Auch für seine Ermunterung, dass Facebook umso wertvoller wird, wenn sich die Mitglieder, z.B. zum gemeinsamen Atelierrundgang, im wahren Leben begegnen.